

## Los Dolores tendrá un 'Cronista del barrio'

Escrito por AgenCYA. Jueves, 29 de noviembre de 2012

---

La Asociación de Vecinos de Los Dolores celebra este domingo su asamblea general ordinaria, donde se hará balance del primer año de gestión de la directiva que encabeza José García Alcaraz y se abordarán propuestas para nombrar un Cronista del barrio.

La asamblea se celebra el domingo 2 de diciembre, en el salón de actos del Local Social, a partir de las once horas.

### Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior
2. Actuaciones llevadas a cabo durante el presente año
3. Intenciones para el año 2011
4. Propuesta nombramiento para Cronista del barrio
5. Estado de cuentas
6. Ruegos y preguntas

**Noticia relacionada:** [Asamblea General Ordinaria de la Asociación de Vecinos de Los Dolores](#)